

VISITAN ARCEDIANO OMBUDSMAN Y CONSEJEROS

- **Anuncia el titular de la CEDHJ que en breve el organismo emitirá una resolución**

Acompañado de miembros de organismos de la sociedad civil organizada, de los consejeros ciudadanos María González Valencia y Misael Hernández Barrón, visitadores y medios de comunicación, el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHJ), Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, realizó una visita de inspección al lugar donde se pretende construir la presa de Arcediano; ahí anunció que ésta es una de las últimas diligencias que hará este organismo para emitir una resolución final respecto de las seis quejas relacionadas con esta obra y que están en integración.

El ombudsman realizó un recorrido por toda la zona y visitó el sitio donde estaba ubicado el puente de Arcediano, así como donde estaba la casa de Guadalupe Lara y donde se construye un nuevo puente.

Álvarez Cibrián anunció que en breve la CEDHJ emitirá una resolución y que ésta será imparcial, objetiva y, sobre todo, “atendiendo al bien común”.

La primer queja fue presentada en el año 2003 y se han ido acumulando otras hasta llegar a seis. En ellas se reclaman presuntas violaciones al libre tránsito, derechos ambientales, hostigamiento y presiones.

El presidente de la CEDHJ aseguró que para emitir la resolución se tomarán en cuenta todas las pruebas que se hayan aportado, entre ellas las de instituciones especializadas en la calidad del agua, como el dictamen de la Organización Panamericana de la Salud.